

BAB V PENTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan data yang penulis peroleh dari penelitian dan pembahasan mengenai Penerimaan Diri Pada Penyandang Disabilitas Fisik Remaja Pasca Kecelakaan Di Balai Rehabilitasi Sosial Penyandang Disabilitas Fisik Budi Perkasa Palembang. Maka secara umum ketiga subjek (AD, WD dan MS) memiliki penerimaan diri yang berbeda-beda, tetapi dengan berjalannya waktu ketiga subjek mulai terbiasa dengan keadaan fisiknya, hal ini diperlihatkan dengan cara ketiga subjek berani tampil di muka umum, serta ketiga subjek telah memikirkan masa depannya dimana mereka telah mendapatkan tawaran pekerjaan setelah keluar dari BRSPDF Budi Perkasa Palembang, dan ketiga subjek menyadari bahwa kondisi fisik yang mereka alami merupakan takhdid dari Allah SWT.

Sementara itu dalam penelitian ini juga didapatkan faktor yang mendukung ketiga subjek yaitu dukungan sosial yang selalu mensupport dan memberikan energi positif terhadap subjek.

Adapun hasil temuan peneliti dilapangan dimana ketiga subjek (AD, WD dan MS), mulai bisa menerima dirinya ketika ia melihat dan berbaur dengan orang-orang

yang memiliki kondisi fisik yang sama dengan dirinya. Sehingga dapat disimpulkan, dengan beradanya mereka di lingkungan kelompok yang memiliki fisik yang sama, penyandang disabilitas fisik akan lebih cepat untuk bisa menerima keadaan fisik yang mereka alami.

5.2 Saran

Penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan diantaranya penggalan data yang kurang mendalam karena penelitian ini bersifat deskriptif serta keterbatasan waktu penelitian. Maka dari itu peneliti ingin memberikan saran kepada:

5.2.1 Bagi penyandang disabilitas fisik

Diharapkan dapat menerima kekurangan yang ada pada dirinya secara apa adanya, dengan demikian diharapkan dapat melakukan berbagai aktivitas seperti halnya anak normal sehingga mencapai suatu esensi kebahagiaan didalam dirinya.

5.2.2 Bagi BRSPDF Budi Perkasa Palembang

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan referensi dalam apa yang dibutuhkan Penerima Manfaat butuhkan dalam proses rehabilitasi untuk meningkatkan penerimaan diri para Penerima Manfaat.

5.2.3 Bagi orangtua

Penelitian ini diharapkan menjadi sarana bagi orangtua untuk membantu proses penerima diri disabilitas dan supaya mereka lebih cepat melakukan proses penerimaan diri, penyandang disabilitas lebih baik dimasukkan

kedalam kelompok atau tempat yang sama dengan kondisi fisik mereka.

5.2.4 Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan dapat menjadi bahan tambahan informasi dan dasar untuk mengembangkan penelitian ke ranah lebih luas dengan pembahasan yang ada pada penelitian ini.